



## Urgen a Taboada soltarse el pelo

Aunque **Santiago Taboada** ha dicho que aspira a encabezar la alianza opositora para la Jefatura de Gobierno en 2024, en el ambiente político siguen viendo muy tibio al alcalde de Benito Juárez, que está en la mira del gobierno capitalino.

Los panistas se estaban esperando a que se definieran los candidatos presidenciales para proponer a sus hasta hoy aliados —PRI y PRD—, que **Santiago** fuera el que encabezara la coalición contra Morena; decían que la 4T no les iba a marcar la agenda.

Estaban ciertos de que al momento en que el candidato o candidata aliancista sacara la cabeza, no sólo desde el Antiguo Ayuntamiento, sino incluso desde Palacio Nacional lo agarrarían de piñata para bajarlo a palos y desactivar la alianza.

Se estaban esperando, pero ya les soltaron los primeros escopetazos y no tienen que aguantar más, sobre todo porque el grupo de **Jorge Romero** —impulsor de **Santiago**— está bajo fuego, y si no lo imponen ahora, a lo mejor después ya no les alcanza.

Y es que conforme pasen los días y salgan más acusaciones, así sean sin fundamento, la figura del alcalde se va a ir desgastando. Además, la gente se desespera porque no sale a responder los golpes, pues podría crecer la percepción de que en realidad algo teme.

Cierto que **Taboada** ha dicho que quiere —como lo han dicho otros—, pero al menos el PAN debería hacerlo oficialmente su precandidato, para que los demás partidos lo vean como la carta con quién negociar.

Porque los vacíos se llenan; les pueden crecer los enanos y

La gente se desespera porque no sale a responder los golpes; pues podría crecer la percepción de que algo teme.

entrar en una disputa mayor, con riesgo de dinamitar la alianza... o al menos encarecer los apoyos. Eso seguirá ocurriendo mientras pasen los días y los *suspiritos* no contraataquen.

No sólo por la vía judicial contra sus verdugos; la pelea es a navajazo limpio. **Santiago** debería pedir licencia, por ejemplo, para mandar la señal de que va en serio y se la jugará por la candidatura.

Presentarse, incluso en la Fiscalía de Justicia por si lo quieren arrestar, diciendo que él no huirá a ningún lado. Eso obligaría a la fiscal a abrir sus cartas y mostrar lo que tienen en su contra; o lo encierran o lo dejan en paz.

El alcalde se ungiría como el *héroe* que enfrentará a los malos, o como la *víctima* que es atacada por querer hacer justicia. A la gente le encantan esas dos figuras; **Santiago** crecería y no habría ya duda de quién sería el gallo opositor.

Los panistas tienen que salir de las cuerdas y pasar al ataque; suena cruel, pero de momento se deben olvidar de **Christian von Roerich**, quien estará en la cárcel el resto del sexenio. Necesitan ganar en 2024 para sacarlo y cobrar facturas.



### CENTAVITOS

La diputada **Luisa Gutiérrez**, vicecoordinadora del PAN en el Congreso local, dice que Morena quiere torcer el camino para hacer lo mismo que en 2019, cuando nombraron a **Ernestina Godoy** como fiscal capitalina, a pesar de violar cuanto *requisito* se necesitaba para el cargo. La ley prohibía que los aspirantes hubieran militado en un partido político los últimos cinco años, o que hubieran ejercido el último año un cargo de elección popular; la *carñala* fallaba en las dos. **Luisa** afirma que los diputados de entonces le hicieron un traje a la medida para que fuera nombrada como la primera fiscal de la CDMX, y la panista tiene toda la razón; el pequeño detalle es que sus compañeros de partido votaron en ese entonces a favor, incluyendo al actual coordinador **Federico Döring** y al excoordinador **Christian von Roerich**. En todo caso son corresponsables de crear ese monstruo.